
Alla signora Sindaca Maria Teresa Senatore – sede 

Al Presidente del C.C. Gastone Mascarin – sede 

 

 

 

 

La sottoscritta Pizzolitto Vittorina, consigliera comunale del gruppo di Centro Sinistra “Più Avanti 
Insieme” presenta, ai sensi dell’art. 35 del Regolamento del C.C., la seguente:  

 

domanda di attualità 

 

 

Nel corso di questi ultimi giorni, viale Trieste è stato interessato da lavori di potatura dei platani che lo 
fiancheggiano. Recentemente sui social sono apparse le proteste di alcuni residenti che hanno segnalato 
l’abbattimento di diversi platani posti tutti sul lato sinistro del viale di fronte ad alcuni negozi ed attività, 
mentre altri 7 risultano contrassegnati per essere abbattuti nei prossimi giorni. 

A chi chiedeva agli addetti ai lavori ragione dell’abbattimento è stato risposto che i platani erano ammalati e 
dunque per motivi di sicurezza andavano segati e rimossi, anche se da alcune foto postate sempre sui social 
appare che il ceppo non presentava cavità alcuna. 

A queste proteste, hanno fatto seguito le segnalazioni scritte delle Associazioni ambientaliste di Portogruaro:  
Circolo MDF Livenza-Tagliamento e Gruppo Culturale Portogruaro Vive.  

Chiediamo alla Signora Sindaco di conoscere le ragioni che hanno portato la ditta appaltatrice dei lavori di 
potatura di viale Trieste all’abbattimento di platani e se esiste una certificazione fitosanitaria che dimostri lo 
stato di salute o meno delle piante abbattute e/o da abbattere. 

 

Pizzolitto Vittoria 

Consigliera Comunale di Centrosinistra 

 

 

Portogruaro, 11 febbraio 2019 


